Lise Lambret 9 rue de Barraud 24400 Mussidan 07.81.03.41.11

Madame, Monsieur,

Par la présente, je vous adresse ma candidature pour le poste d'éducatrice spécialisée au sein de votre structure.

Durant mon parcours professionnel, j'ai travaillé comme éducatrice spécialisée en Haute Garonne et ensuite en Dordogne. Puis, au moment de la crise du Covid j'ai eu le besoin d'interrompre ce métier pour aller vers un projet de ferme thérapeutique, d'accueil à la ferme pour des publics spécifiques avec un axe fort autour l'accompagnement à la parentalité. Après l'échec d'un financement de formation je me suis alors tournée vers le travail agricole pour acquérir de l'expérience dans ce domaine. Aujourd'hui le projet de base est toujours en questionnement et je souhaiterais revenir dans le champ de l'éducation spécialisée car mes réflexions «d'entrepreneuse» me mettent dans le doute, durent trop à mon goût et demandent peut être à «mûrir» davantage ou a être abandonnées.

Les opportunités m'ont amené à travailler avec un public d'enfant et leurs familles ces dernières années. Durant mon expérience en psychiatrie infantile le travail avec les familles m'est apparu primordial et fondateur dans la prise en charge globale de l'enfant . Mes missions m'ont amenées à travailler en étroite collaboration avec des services de placement familiaux comme La maison La Vallée à Lalinde ainsi que Notre Dame à Ste Foy la grande. Le Sessd de l'APF à Bergerac fut une expérience importante. J'y ai découvert et apprécié l'ouverture d'esprit et le soutien aux équipes intervenantes ; la richesse du travail en équipe et la nécessité de l'élaboration collective dans une petite structure. L'accompagnement au plus près de la réalité des familles et des enfants a été un travail vivant et stimulant.

J'ai un réel intérêt pour le travail en milieu ouvert, pour les structures tournées vers la vie sociale. Mes valeurs et ma personnalité de travail sont plus en adéquation avec ce type de structure que les établissements institutionnels, laissant une plus large part à l'autonomie tout en nécessitant une coordination solide au sein de l'équipe . Et c'est vers là que je souhaite m'orienter aujourd'hui.

A travers les différents lieux où j'ai travaillé comme éducatrice, la dimension de l'écoute m'est apparue sans cesse fondatrice et mon identité professionnelle en est empreint. Le soutien et l'accompagnement à la parentalité sont des champs d'action qui me motivent actuellement pour revenir vers l'éducation spécialisée.

Dans l'attente de votre réponse, veuillez agréer, Madame, l'expression de mes salutations distinguées.

Lise Lambret,